



「五ヶ瀬中学校校歌より」

学び舎

五ヶ瀬中学校 学校便り
令和7年2月28日 No.11
文責:校長 永富雅樹

雪景色の五ヶ瀬中

先月末、そして今月の4~8日にかけて、かなり気温が下がり、雪がたくさん降り、学校も雪景色となりました。特に、5日と7日にはかなりの降雪で、道路通行規制も出て、



長い期間の降雪で、水道などに影響も出るほどでした。学校も授業開始を遅らせ、学校行事や部活動などの実施を変更し対応しました。職員でもみじ坂に融雪剤をまき、雪かきを行い、今年赴任された先生方は五ヶ瀬の地域の特色を強く感じたようです。一方で生徒は昼休みにグラウンドで元気に雪合戦をして楽しそうに過ごしていました。



新入生説明会を実施しました

2月4日に令和7年度入学予定の児童とその保護者を対象に、本校図書室で新入生説明会を実施しました。上記の通り、当日は大雪で実施できるか心配でしたが、何とか説明会を実施できました。しかし、部活動見学は中止にせざるを得なく、来校された保護者にも本校までの訪問が大変で御迷惑をおかけしたと思います。

本校職員5名の担当から学習面、生活面、健康面などについて、プレゼンを使って視覚的に分かりやすく工夫した説明が行われました。6年生は、はじめ緊張した様子でしたが、最後までしっかりとした態度で説明を聞いていて、入学後の生活が楽しみになりました。



また、当日は新入生説明会に先だって、中学生3年生と小学6年生で小中ひなた場を実施しました。図書室で、中学生による学校説明をプレゼンで実施しました。その後、3年1組の教室に移動し、小学生4~6名の4グループをつくり、そのグループに中学生3、4名が入って自分の人生グラフを使って語り、その後小学生からの質問タイムを行いました。中学3年生のリアルな人生グラフを見て、聞いていた小学生も現実感が高まったと同時に、不安も和らいでいるようでした。



この日は県立高校の推薦入試が行われ、いよいよ引き継がれていく時期であること実感したところでした。

参観日と教育振興会臨時総会の実施

今月21日(金)に、今年度最後の参観日と教育振興会臨時総会を実施しました。当日は、感染症の広がりが見られたため、感染状況を確認しながらの開催となりました。ただし、3年生のわくわくランチと参観授業は中止とし、残念な思いをされた方も多いかと思います。1年間の成長した学校での姿を御覧になり、学級懇談では、学級担任からの話で振り返りができるのではないかでしょうか。臨時総会では、教育振興会の新役員選出、教育振興会の組織改編、学校林の伐採について議案が出され、可決されました。私からは、来年度の校時程変更の意図や今年度のいじめの状況について説明いたしました。その後、令和6年度の役員に感謝状が贈呈されました。役員の皆様には、この1年間創立10周年の事業の準備など御尽力いただき、ありがとうございました。

